

## Pressemitteilung

# Über 300 km gewandert in zwei Jahren

### Schüler:innen erhalten Wandernadeln in Bronze, Silber und Gold

07.08.2023

Im Rahmen der Bereichsabschlussfeier im Bildungsgang Förderschwerpunkt Lernen erhielten sechs Schüler:innen und fünf Lehrkräfte der SRH Stephen-Hawking-Schule eine Urkunde und das dazugehörige Wanderabzeichen des deutschen Wanderverbands in Form einer Wandernadel für die jeweils über 300 km zurückgelegte Wanderwegstrecke in den Schuljahren 2021/2022 und 2022/2023.

Überreicht wurden die Wandernadeln, die an einem Wanderstock befestigt waren, von Waltraud Nenninger, 1. Vorsitzende der Ortsgruppe Heidelberg des Odenwaldklubs. Sie vertrat Werner Mohr, den Vizepräsidenten des Deutschen Wanderverbands.

Um eine solche Auszeichnung zu erhalten, muss in einem Zeitraum von zwei Jahren eine bestimmte Wegstrecke gewandert werden. Erwachsene müssen 200 km, Jugendliche 150 km und Kinder 100 km zurückgelegt haben. Mit einer anerkannten Behinderung halbiert sich die benötigte Strecke.

Das Deutsche Wanderabzeichen gibt es in Bronze, Silber und Gold. Im ersten Jahr, in dem die Anforderungen erfüllt werden, gibt es das Abzeichen in Bronze, im dritten Jahr das Abzeichen in Silber und im fünften Jahr das goldene Deutsche Wanderabzeichen.

Gemeinsam mit ihren Lehrkräften wandern die Schüler:innen der SRH Stephen-Hawking-Schule wöchentlich zu ihrem außerschulischen Lernort, dem Schulbauernhof Dilsbergerhof der SRH Stephen-Hawking-Schule und SRH Viktor-Lenel-Schule. Die gesamte Wanderstrecke beträgt 10 km.

Zudem gibt es regelmäßige Kontroll- und Markierungsarbeiten, die auf dem barrierearmen Pilgerweg Camino Incluso erledigt werden.

So kommen die Schüler:innen im Jahr auf 250 bis 350 gewanderte Kilometer.

Diese großartigen Leistungen wurden zu Recht mit einer Wandernadel gewürdigt.

**Fotohinweis:**

Preisträger:innen der Wandernadel mit Waltraud Nenninger, 1. Vorsitzende des Odenwaldklub der Ortsgruppe Heidelberg (hintere Reihe links).

**Unternehmensprofil:****SRH | Stephen-Hawking-Schule**

Die SRH Stephen-Hawking-Schule in Neckargemünd ist ein staatlich anerkanntes sonderpädagogisches Bildungs- und Beratungszentrum mit dem Förderschwerpunkt körperliche und motorische Entwicklung.

Seit unserer Gründung vor mehr als 40 Jahren unterstützen wir unsere Schüler:innen so, dass sie möglichst früh selbständig lernen und am gesellschaftlichen Leben teilhaben können. In elf Bildungsgängen von der Grundschule bis zum Gymnasium ermöglichen wir bestmögliche Schulabschlüsse. Unser vielfältiges Bildungsangebot bieten wir auch im Rahmen von kooperativen Organisationsformen (Außenklassen) an, um unseren behinderten Schülern einen wohnortnahen Schulbesuch zu ermöglichen.

**SRH | Schulen GmbH**

Zur SRH Schulen GmbH in Neckargemünd gehören zwei sonderpädagogische Bildungs- und Beratungszentren, die SRH Stephen-Hawking-Schule und die SRH Viktor-Lenel-Schule, sowie Einrichtungen der Jugendhilfe und zwei Kindertagesstätten. Gut 900 Kinder und Jugendliche werden unterrichtet und betreut. An über 20 Standorten in der Region leistet die SRH Schulen GmbH die Schulsozialarbeit.

**SRH | Gemeinsam für Bildung und Gesundheit**

Bei der SRH verbindet uns die Leidenschaft fürs Leben. Als Stiftungsunternehmen mit führenden Angeboten in den Bereichen Bildung und Gesundheit unterstützen wir Menschen aktiv bei der Gestaltung eines selbstbestimmten Lebens und ihrer Zukunft. Unsere 16.000 Mitarbeiter in 46 Unternehmen begleiten über 1,2 Mio. Menschen im Jahr auf ihren individuellen Lebenswegen und erwirtschaften einen Umsatz von mehr als einer Milliarde Euro. Dabei tätigen wir jährlich Investitionen in Höhe von über 99 Mio. Euro. Der Sitz der gemeinnützigen Stiftung SRH Holding ist Heidelberg.